

Lageplan: Lonetal/Schwäbische Alb



Haben Sie Interesse an **weiteren Aktivitäten** in unserer Region, so bin ich gerne bei der Organisation behilflich. Sprechen Sie mich an oder besuchen Sie meine Internetseite.

Zum Beispiel: Pferdekutschfahrten, Wasserwelten LWV, „Meeresstrand“ Rammingen, Höhlenhaus und Charlottenhöhle Hürben, Riff-Museum und Mühlen.

Und das **Wichtigste** nicht vergessen:

.... planen Sie eine **Einkehr** mit **deftigem Vesper** in einer der gemütlichen Gaststätten in der Region ein.

Preise / Buchung auf Anfrage

Hermann Häußler
Achstrasse 44 a
89129 Langenau
Mobil: 0172 7848 347
E-mail: hermann.haeussler@t-online.de
www.lonetaltour.de



Geführte Touren zu den Eiszeithöhlen im Lonetal zu Fuß, per Segway, Rad oder Kutsche

Besuchen Sie das archäologische Schmuckkästchen von Weltbedeutung für die Menschheitsentwicklung.

Genießen Sie die Natur im „Nationalen Geotop Lonetal“, einem der schönsten und geologisch interessantesten Täler der Schwäbischen Alb.

Erfahren Sie mehr über die spannenden Grabungsgeschichten und spektakulären archäologischen Funden aus der Eiszeit vor über 30.000 Jahren, die weltweit als einzigartige Zeugnisse frühester menschlicher Kultur gelten.

Begreifen Sie mit mir im „Archäopark Vogelherd“ das aufregende Leben der Mammutjäger!

Für **Familien, Gruppen, Vereine, Schulen, Firmen, Tagungsgäste oder Kurzurlauber.**



Lassen Sie sich auf einen erholsamen Mix aus **Natur erleben** und **Kultur erfahren** ein!



... in den Werkstätten der Elfenbeinkünstler!

Der Bockstein

gilt als eine der bedeutendsten Neandertaler - Siedlungsstätten in Süddeutschland. Der Fund eines Frauen – und Kinderskeletts löste einen heftigen Expertenstreit aus.



Das Hohlenstein - Massiv

beherbergt die schicksalhafte Bärenhöhle und den Fundort der über 35.000 Jahre alten Löwenmenschfigur aus Mammutelfenbein.



Die neuen Funde von 2010 lassen den Löwenmenschen „wachsen“ und älter werden.



Der Vogelherd mit Archäopark (ab Mai 2013)

Hermann Mohn und einem Dachs ist die Entdeckung von 11 kleinen Elfenbeinfiguren zu verdanken. In Fachkreisen gelten die über 30.000 Jahre alten Figürchen als die ältesten Kunstgegenstände der Menschheit.



Hofansicht des zukünftigen Archäoparks

Nachgrabungen am Vogelherd erbrachten 2006 neue sensationelle Funde!



Die Höhlentouren

... stelle ich **individuell** für Sie zusammen.

... je nach Interesse, Zeit und Belastbarkeit besuchen Sie **eine, zwei oder drei Höhlen**.

... je nach Vorliebe erforschen Sie das Lonetal **zu Fuß, per Fahrrad, Segway oder PKW*/Bus*** (* nur bis Wanderparkplatz, dann kurze Strecke zu Fuß).

Dauer: je nach Tourart und Tourumfang zwischen 2 und 5 Stunden.

Termine/Ort: nach Vereinbarung. Aktuelles siehe unter www.lonetaltour.de

Wichtig: normale Fitness; gutes Schuhwerk (Trittsicherheit) und dem Wetter angepasste Kleidung.

